

# あんなこと、こんなこと

関市イメージキャラクター  
「関\*はもみん」



1月16日～2月15日  
にあった市内の話題を  
中心にご紹介します。

## FC岐阜での活躍に期待！

サッカーJ2のFC岐阜に今季入団した、関市下有知出身の清本拓己選手が2月12日、関市役所を訪れ、尾関市長にプロの舞台に立つ意気込みを語りました。尾関市長は「清本君の入団で市民らのFC岐阜に寄せる思いが変わるはず。市全体で応援したい。活躍がとても楽しみ」と激励。清本選手は「まずは試合に出て、得意のドリブルなど自分の持ち味を出し切ってアピールしていきたい」と力強く語り、活躍を誓いました。



## ご当地グルメ開拓で地域おこし

「津保谷」と呼ばれる武儀と上之保両地域の特産品である「ゆず」「しいたけ」「パッションフルーツ」を利用した、料理&スイーツコンテストが2月7日、関市東商工会主催で行われました。地域特産品の展望についての講演があったほか、参加者が60点の応募作品を試食し合い、作り方などの情報を交換する姿も見られました。最優秀賞に輝いたのは、関市役所スイーツ部の「パッション大福」でした。



## 玄奥な能と狂言で節目祝い

関市文化協会の創立40周年を記念した能と狂言の公演が2月3日、関市文化会館であり、市民ら約1,200人が伝統芸能を楽しみました。和泉流狂言「佐渡狐」と、平家滅亡後の源義経を描いた観世流能「船弁慶」が熱演され、観客らは真剣な表情で幽玄な世界に見入っていました。市の芸術文化の中心となり、文化遺産の継承と発展のため、活動してこられた文化協会の節目をお祝いしました。



## ママさん奮闘、白熱バレー

バレーボール元日本代表と市内のママさん選抜チームが親善試合などで交流する「はつらつママさんバレーボールinせき」が2月10日、市総合体育館で開かれました。会場に大勢の市民が詰めかけた中、川合俊一さんらでつくるドリームチームと、市内の各クラブが対戦。元日本代表選手のダイナミックなスパイクなどが披露されると、ママさんチームも必死に食らい付き、白熱した試合で会場を沸かせました。



## 富岡地区の青パト車出発

富岡地区の住民らでつくる「富岡自主防犯パトの会」による青色防犯パトロール車の出発式が2月11日、富岡小学校で開かれました。これまで市自治防犯防災会所有の車両を借りて巡回してきましたが、今回地元から車両や運営協力金が寄せられ、独自の活動が展開できることとなりました。出発式では、関係者がテープカットでお祝い。安全・安心な地区を目指して地区内をくまなく巡回し、犯罪抑止に努めます。



## 育てた大豆をきな粉飴に

安桜小学校で1月29日、3年生が学校内の畑で育てた大豆を使って、きな粉飴作りに挑戦しました。大豆がさまざまな食品に加工されていることを学び、J Aめぐみの女性部の指導で作業。大豆をフライパンで煎り、ミキサーにかけて細かい粉にしました。温めた水飴を入れて、混ぜた生地を細く伸ばし、包丁で一口大に切っていました。児童らは、興味を持ってきなこ飴が出来上がっていく工程を楽しみました。



## 1/2成人式 10年間ありがとう

1月29日、博愛小学校で10歳の節目を迎えた4年生による「二分の一成人式」が開かれ、児童51人がこれまでの10年間を振り返り、家族へ手紙と育てた花をプレゼントしました。児童らは、幼少期からのこれまで思い出を写真とともに発表したり、当時の思い出の歌を合唱したほか、同校伝統の横笛を披露しました。最後に、「ありがとうの手紙」を朗読し、家族に感謝の気持ちを伝えました。

## こぼれ話

皆さん、インターネットはご利用ですか？以前にも同じような切り口で書かせていただいたような・・・皆さんがインターネットをご利用されていても、そうでなくても特に「何」というわけではないのですが、実は・・・**「関市役所の公式ホームページがリニューアルします！！」**

新しいホームページ (<http://www.city.seki.lg.jp/>) は見ていただく方に、より分かりやすく、より見やすく、より使い勝手が良いものを目指し、ホームページのバリアフリーといわれるJIS (日本工業規格JIS X 8341-3:2010) に対応した、ウェブアクセシビリティに配慮したものになります。また、自動翻訳機能 (英語、中国語、韓国語、ポルトガル語) も装備します。もちろん携帯電話 (フューチャーフォン) やスマートフォンでもご利用いただけます。

新しいホームページには、いろいろな機能が追加されるとともに、システム化により市役所の各課の担当者が情報を直接入力して、ホームページに情報を掲載することができるので、情報発信のスピードが上がります。リニューアル後も皆さんからのご意見を基に使いやすさを追求し、どんどん進化させていく予定ですので、お楽しみに！！ちなみにリニューアルは3月中です。

